

## Pressemitteilung

30.07.2014

### Kontakt

ZEAG Energie AG  
Weipertstraße 41  
74076 Heilbronn

Nadine Keller  
Telefon 07131 610-1012  
Telefax 07131 610-1956  
nadine.keller@zeag-energie.de  
www.zeag-energie.de

## Talheim vergibt Stromkonzession an ZEAG Energie AG und Gaskonzession an Heilbronner Versorgungs GmbH Heilbronner Energieversorger werden Netzbetreiber

Talheim. Am 30. Juli haben die Gemeinde Talheim, die ZEAG Energie AG (ZEAG) und die Heilbronner Versorgungs GmbH (HVG) ihre Partnerschaft im Strom- und Gasnetzbereich für die kommenden Jahre besiegelt: Bürgermeister Rainer Gräßle, ZEAG-Vorstand Eckard Veil und der Geschäftsführer der HVG, Ataman Turanli, haben den Strom- und Gaskonzessionsvertrag mit einer Laufzeit von jeweils zwanzig Jahren ab dem 1. Januar 2013 unterzeichnet. Er gestattet der ZEAG und der HVG öffentliche Verkehrswege zum Bau und Betrieb von Leitungen für die Strom- und Gasversorgung im Gemeindegebiet zu nutzen.

Am 25. November 2013 hatte sich der Gemeinderat einstimmig in öffentlicher Sitzung für die ZEAG und die HVG als Partner entschieden. Bürgermeister Gräßle erklärt: „Die ZEAG und die HVG haben uns insbesondere durch eine sichere, preisgünstige, verbraucherfreundliche, effiziente und umweltverträgliche Energieversorgung überzeugt. Diese Kriterien waren letztlich für unsere Entscheidung ausschlaggebend.“

ZEAG-Vorstand Eckard Veil freut sich auf die Zusammenarbeit: „Die Energiewende erfordert effiziente Investitionen in den Netzausbau. Durch diesen Vertragsabschluss können wir gemeinsam langfristig das Stromnetz für die Energieversorgung der Zukunft angehen.“ HVG-Geschäftsführer Ataman Turanli erklärt: „Neben den ökologischen und wirtschaftlichen Aspekten sind uns auch die Nähe zur Kommune und gute Dienstleistungen wichtig.“

Die ZEAG Energie AG mit Sitz in Heilbronn ist mit über 125 Jahren einer der erfahrensten Energieversorger in Deutschland. Die mehr als 80.000 Netzkunden in Heilbronn, Lauffen, Kirchheim am Neckar, Untergruppenbach, Leingarten und Neckarwestheim betreut sie über das Tochterunternehmen NHF Netzgesellschaft Heilbronn-Franken mbH. Die Heilbronner Versorgungs GmbH (HVG) hat 165 Jahre Erfahrungen in der Gasversorgung. Beide Unternehmen stehen für Verlässlichkeit, eine sehr gute Erreichbarkeit für Ihre Kunden und ein top Preis-Leistungsverhältnis.